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ATA 003/2021 

REUNIÃO DO CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO DE VIDEIRA – CODEVI 

No dia quinze de abril de dois mil e vinte e um, com início às dezoito horas, através de 

webconferência, realizou-se a reunião do Conselho de Desenvolvimento Videira – CODEVI, 

participando os membros: representantes da Associação Comercial, Industrial e Agrícola 

de Videira – ACIAV, titulares Sr. Vilson Giazzoni e Sra. Lucinéia Leidens. Suplentes Srs. 

Jacir Fávero e Adriano Colle. Câmara dos Dirigentes Lojistas – CDL, titular Sr. Fernando 

Tafarel Fávero. Associação Regional dos Engenheiros e Arquitetos de Videira – 

AREAVID, titulares Srs. Amauri Forlin e Cleiton Rigo. Ordem dos Advogados do Brasil 

- OAB, titular Sr. Adriano Pelissaro Rezzadori. Representantes das entidades de ensino 

superior - UNOESC, titular Sr. Ildo Fabris.  Entidades que compõe o sistema da 

Federação das Indústrias do Estado de Santa Catarina – FIESC, titular Sra. Geovana 

Beatriz Brancher Gaio. VISAN – Videira Saneamento, Titular Sr. Sandro Caregnato e 

Suplente Débora Peliser. Representantes do Executivo Municipal titulares Srs. Dorival 

Carlos Borga, Franck Mayer Brandalise, Fabiano Marafon e Vitor Beal Partyka. Suplentes 

Srs. Dionísio Bonaldo e Luiz Felipe Zanella. Membro do Comitê Estratégico Sr. Silvio Luiz 

de Costa, Osmar Carboni, Célio Denardi e Mário Faccin. Convidada Eliane Spricigo 

Presidente da OAB Videira. O Presidente do Conselho, Prefeito Dorival Carlos Borga, 

saudou a todos, fez menção ao falecimento do Secretário da Fazenda e membro do CODEVI 

Gentil Gaedke sobre a sua importante contribuição no processo e sempre engajado as ações 

deste conselho sendo um dos defensores desta causa, dando início a pauta do dia, Item 01 – 

Aprovação da ata da reunião anterior: colocada em discussão a ata enviada a todos os 

membro por e-mail, o presidente abriu a palavra livre para manifestação quanto a aprovação 

da mesma, sendo que nenhum membro se manifestou contrário acatou como aprovada por 

unanimidade a referida ata de reunião realizada no último dia 24/03/2021. Item 02 – 

Apresentação Novo Membro, o Presidente Sr. Dorival Borga faz uma breve apresentação 

da nova representante da ACIAV em pedido de substituição da entidade a qual passa a 

integrar este conselho Sra. Lucinéia Valtte Leidens e passa a palavra para que a mesma possa 

se apresentar e integrar o grupo, ela que é Gerente Industrial da BRF Videira e natural de 
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Videira onde passa a somar representatividade ao grupo sendo que a BRF é a maior empresa 

de Videira representando mais de 40% do valor adicionado municipal. O Presidente agradece 

a sua fala e deixa aberto para manifestações, não havendo segue com o Item 03 – Vara da 

Justiça Federal em Videira, o Presidente Dorival Borga comenta sobre o pedido do 

representante da OAB que foi deferido pelo Comitê Gestor para a participação da Presidente 

da OAB Videira Eliane Spricigo, com a palavra a Sra. Eliane explanou o intuito de incluir na 

pauta deste conselho sendo uma demanda que deve ser da sociedade civil como um todo, e 

por este conselho representar explica que já houve tratativas com o Dr. Alcides Vetorazzi que 

é Juiz Diretor do Foro da Justiça Federal de Santa Catarina onde é um dos defensores do 

processo de interiorização das varas federais, sendo que hoje Videira está ligada a Vara 

Federal de Caçador e Videira possui somente uma unidade avançada, porém pelo movimento 

de processos e acompanhando as evidencias que são registradas de número de ajuizamentos 

Videira se destaca e abre uma grande possibilidade de ser instalada aqui esta Vara Federal, 

desta forma já houve uma conversa e discussão sobre a possibilidade de uso de parte do 

prédio do INSS sendo que o mesmo é um imóvel da federação e está subutilizado. Desta 

forma o Presidente Dorival Borga sugere que se faça um documento do CODEVI para envio 

ao Dr. Alcides Vetorazzi que é Juiz Diretor do Foro da Justiça Federal de Santa Catarina para 

manifestação deste interesse, desta forma colocou-se aberto a manifestações onde teve a 

participação e validação de todas as informações contidas na explanação por parte do 

conselheiro Silvio de Costa e Adriano Rezzadori que também são integrantes da OAB 

Videira, desta forma não tendo posições contrárias ficou definido que o membro Sr. Adriano 

Rezzadori e o Secretário do CODEVI Sr. Vitor Beal Partyka conduzirão o processo de 

formalização deste documento e coleta das respectivas assinaturas para envio. O Presidente 

Dorival Borga agradeceu a presença da Sra. Eliane e deu sequência ao Item 04 – Ponto de 

Atendimento Virtual da RFB, o Secretário Sr. Vitor Beal Partyka apresentou informações 

sobre a instalação do PAV – Ponto de Atendimento Virtual da Receita Federal que aconteceu 

na última quarta-feira por meio de reunião virtual onde foi realizado um “upgrade” nos 

atendimentos que vinham sendo realizados pelo correspondente da RFB desde o fechamento 

da Agencia de Videira, com isso o PAV passa a contar com treze tipos de atendimentos onde 

qualquer cidadão poderá ser atendido no espaço que está localizado junto ao Paço Municipal 
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na Sala do Empreendedor. Item 05 – Site do CODEVI,  o Presidente Dorival Borga passou 

a palavra para o Vice-presidente Vilson Giazzoni para apresentação do canal oficial do 

CODEVI que passou a apresentá-lo aos demais membros, com o objetivo de divulgar os 

trabalhos e ações desenvolvidas bem como dar conhecimento público do que é e o que faz o 

CODEVI, sendo um conselho novo e que nunca havia sido criado um conselho com tal 

propósito para que os videirenses pudessem participar da vida pública conhecendo e 

contribuindo com o processo como um todo, posto sob apreciação e não havendo 

manifestações contrárias o site está publicado no endereço eletrônico 

www.codevivideira.com. Item 06 – Desempenho Econômico d0 1º Trimestre da 

Prefeitura de Videira,  o Presidente e Prefeito de Videira Dorival Borga fez uma breve 

introdução sobre o assunto falando sobre a importância do compartilhamento destas 

informações que são de domínio público, visto a responsabilidade do gestor público com o 

dinheiro dos cidadãos, em seguida passou a palavra para o Secretário Adjunto de Fazenda e 

Controle e também membro do CODEVI Sr. Dionísio Bonaldo, que apresentou em detalhes 

os indicadores do primeiro trimestre, como receitas fazendo um comparativo com o mesmo 

período de 2020 sendo que teve um resultado de nove por cento maior do ano anterior no 

realizado, entre outros comparativos como as estratificação das receitas totais e receitas 

próprias sendo que a expressão nas receitas próprias é no ISS com trinta e seis por cento 

acima do previsto no realizado, outro indicador apresentado é dos investimentos realizados 

no primeiro trimestre e também o previsto no segundo trimestre considerando a soma dos 

dois períodos a expectativa é de mais de treze milhões de investimentos, sendo os maiores 

quantitativos alocados em obras de pavimentação nas vias urbanas e rural. Já nas despesas 

foi apresentado os gastos de maior impacto como folha de pagamento com quarenta e um por 

cento tendo a base dos últimos doze meses, bem como gastos com saúde e educação que 

possuem seus limites definidos por legislação. Item 07 – Visão Geral do COVID em 

Videira,  o Presidente e Prefeito Dorival Borga apresentou os números referente ao Boletim 

diário que é publicado em destaque a vacinação que já passamos das sete mil vacinas 

aplicadas bem como reiterando a preocupação com o engajamento da população nos 

cuidados, sendo que foi comprovada as duas novas variantes do coronavisrus em Videira que 

são mais agressivos e se não atentar aos primeiros sinais leva a uma piora muito que imediata 

http://www.codevivideira.com/
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ode as equipes da saúde pública e privada estão diariamente nesta luta incessante de conter 

mas é preciso consciência da população. Item 08 – Programa Pós COVID, o Presidente 

Dorival Borga apresentou aos conselheiros uma iniciativa das equipes de saúde e esporte da 

Prefeitura de Videira para recuperação dos pacientes tratados da COVID, sabendo que estes 

cidadão que conseguiram vencer este virus precisarão de meios de recuperação pois muitos 

deles ficaram com sequelas e precisam de atenção de diversos profissionais para melhoria da 

qualidade de vida pós COVID, será disponibilizado profissionais em dois espaços para estes 

atendimentos inicialmente e que poderá ser ampliado caso venha a ter demanda. Item 09 – 

Tratamento Preventivo COVID, o Presidente Dorival Borga apresentou mais uma 

iniciativa da prefeitura de Videira quanto ao tratamento preventivo, onde o município está 

adquirindo medicação para distribuição gratuita aos cidadãos para prevenção sabendo que já 

há medicação para tratamento precoce agora o objetivo é o preventivo evitando ao máximo 

a evolução e a grande disseminação do vírus. Item 10 – Mobilidade Urbana, o Presidente 

Dorival Borga pediu ao Secretário de Planejamento e membro do conselho Franck Brandalise 

para apresentar o andamento das obras de mobilidade e o respectivo projeto, desta forma o 

Sr. Franck apresentou o mapa de como está previsto a reorganização das via urbanas com a 

implantação do plano de mobilidade, mas salienta que para isso acontecer é necessário o 

termino das obras de adequação como canteiros, passeios, pavimentações entre outras nas 

vias das quais receberão estas modificações para que quando implantado seja com menos 

transtorno possivel. Item 11 – Palavra Aberta,  o Presidente Dorival Borga deixou a palavra 

aberta aos membros quanto a considerações e explicações, desta forma o conselheiro Sr. 

Mário Faccin, havia solicitado informações sobre o projeto do Contorno Norte e do novo 

zoneamento com isso foi explicado pelo Presidente que o Contorno Norte há uma tratativa 

bem adiantada com o Governo do Estado porém com a atual situação do impedimento do 

governador as coisas estão paradas e aguarda-se o seu retorno previsto para maio para retomar 

este assunto, do zoneamento o Sr. Franck colocou que estão sendo retomados os estudos e 

que englobarão o zoneamento e a ampliação do perímetro urbano também visto a necessidade 

da abertura da cidade vistos a desenvolvimento acentuado do município, dois assuntos que 

foram apoiados por manifestação dos membros.  Sr. Fernando Fávero colocou também a 

necessidade da prefeitura de Videira implantar mais serviços digitais facilitando assim a vida 
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dos cidadãos que diariamente precisam dos serviços públicos, com isso o Presidente colocou 

que já está em processo a implantação do sistemas porém desde o ano passado está com o 

processo andando devido a impugnação de licitação e agora retoma após deliberação do 

tribunal de contas onde a Secretaria de Administração está conduzindo o processo. Item 12 

– Agenda, o Secretário Sr. Vitor Beal Partyka apresentou o calendário de reuniões que estava 

previamente definida ficando a próxima reunião para o dia treze de maio as dezoito horas. 

Diante disto e nada mais havendo a se tratar, o Presidente Sr. Dorival Carlos Borga, 

agradeceu a presença de todos e deu-se por encerrada esta reunião. A ata foi lavrada por mim, 

Vitor Beal Partyka, secretário do conselho, que após lida e aprovada, será assinada por todos 

os presentes. 

 


